Rana Común (Pelophylax perezi)







¿Cómo es? Este anfibio de la familia Ranidae, es una especie endémica de la península ibérica y sur de Francia. Es estrictamente acuática, medio imprescindible para su reproducción, y puede encontrarse en todo tipo de masas de agua, preferiblemente permanentes como ríos, arroyos, ramblas, acequias, etc. siempre en zonas de escasa corriente. Es el más resistente y adaptable de todos los anuros peninsulares, soportando desde aguas eutróficas e, incluso, con cierta contaminación, lo que la permite ser una de las primeras especies en colonizar hábitats modificados o masas de agua de nueva creación. Para reproducirse prefieren ambientes con buena cobertura vegetal que oculten la puesta. La rana común es cazada por garzas, avetorillos, garcilla cangrejera, culebra viperina, etc. En la reserva es muy abundante en todas las masas de agua y son activas durante todo el año.





¿Qué Come? Se alimentan de invertebrados tanto acuáticos como terrestres. De forma puntual pueden cazar pequeños vertebrados como peces, anfibios y reptiles, lo que incluye a sus propios renacuajos. Los renacuajos se alimentan de algas, fitoplancton o detritos del fondo.

ABUNDANTE